



Llamadas “El Jardín del Edén”

Bañadas por el Océano Índico, las Islas Seychelles forman un conjunto de 115 islas paradisíacas, de las cuales tan sólo 30 están habitadas.

Llamadas “El Jardín del Edén”, por su desbordante belleza y cubiertas por bosques tropicales. Son el auténtico paraíso del siglo XXI.

La extensión de este archipiélago es de 1,3 millones de kilómetros cuadrados, con una vegetación selvática con especies únicas en el mundo como el “Coco de mar”, que sólo se encuentra en una de las islas, y según la tradición son la fruta prohibida del paraíso.



Estos alicientes convierten a estas islas en paraísos naturales para el turista que busca escapar del ruido y el estrés de las grandes ciudades y perderse en kilómetros de playas vírgenes de finas arenas y sin nadie alrededor.

Redescubiertas hace 200 años por el capitán Nicolás Morphy, de la marina francesa, deben su nombre al gobernador de isla Mauricio, Vizconde Moreau des Seychelles, pese a que su autentico descubridor fue el navegante portugués Vasco de Gama, en uno de sus viajes hacia Asia.

Su particular situación a miles de kilómetros de la costa africana le convirtieron en un autentico “mundo perdido”, hay carencia de mamíferos terrestres hasta la llegada del hombre, con una flora y fauna únicas que evolucionaron en completo aislamiento.

